



Es gibt so viele Möglichkeiten,  
etwas füreinander zu tun:  
sich Zeit nehmen für die Familie und für Freunde,  
Nachbarschaftshilfe leisten,  
sich um Flüchtlinge kümmern,  
im Elternbeirat mitarbeiten.

Als Mitglied der Caritas kann ich sogar  
über meinen persönlichen Wirkungskreis hinaus  
für andere da sein.

Die Verantwortung für die Welt  
und gegenüber unseren Kindern  
endet schließlich nicht an unserer „Nasenspitze“.  
Das gilt besonders für uns als Christen.

# caritas

ist

- das Angebot der Katholiken an alle Menschen, die Hilfe, Schutz oder Geborgenheit suchen
- sichtbarer Ausdruck gelebten christlichen Glaubens
- eine Vielzahl von sozial-caritativen Einrichtungen direkt in der Nähe der Menschen
- das Zusammenwirken von ehrenamtlichen, hauptamtlichen und fördernden Helfern
- politisches Engagement für Gerechtigkeit und Menschlichkeit in unserem Gemeinwesen.

## Mensch sein Verantwortung bekennen Rückhalt geben



### Mitglieder

- zeigen ein Herz für Menschen, die es im Leben schwer haben und im Alltag Unterstützung brauchen
- stärken Hilfe in all ihrer Vielfalt - von der Sozialstation über das Altenheim und die Behinderteneinrichtung bis zum Kindergarten und zur Beratungsstelle
- sind der Rückhalt für das Engagement der Caritas-Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter
- stärken das Gewicht des Caritasverbandes als Anwalt der Menschlichkeit
- sind durch das vierteljährliche Mitglieder-magazin „Sozialcourage“ informiert über soziale Entwicklungen im Bistum Eichstätt und in ganz Deutschland

